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Zitat von El Molotov 

Wenn wir jetzt auf diesem plumpen Niveau angekommen sind will ich auch. Sozpäds
rechnen sich nicht. Am besten ganz abschaffen und etwas fördern was sich rechnet.

Sozpäds machen immerhin rechtlich vorgeschriebene Tätigkeiten (Jugendhilfe,
Behindertenhilfe, Sozialarbeit im Gefängnis etc pp) - da ist nichts mit "rechnet sich". Und in der
freien Wirtschaft läuft es genau so. Es gibt faktisch keine betriebliche Sozialarbeit mehr, eben
weil die Unternehmen der Meinung sind, dass es sich nicht rechnet.

Zitat von docfred 

Gilt das dann auch für den ÖPNV, Behindertenwerkstätten, Ausbau der Barrierefreiheit,
Sozialarbeit usw.

Oder nur für das Multimillioneneuro Unternehmen 1. FC Nürnberg, dessen Fan du
zufällig bist?

Behindertenwerkstätten, Ausbau der Barrierefreiheit, weite Teile der Sozialarbeit sind
gesetzlich normiert. Und damit isses nichts mit: Was rechnet sich und was nicht s.o.

Ich habe ja auch weiter geschrieben, dass beides weder für die Gesellschaft relevant ist noch
gesetzlich vorgeschrieben ist.
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